

## Protokoll der Vorstandssitzung vom Mittwoch, 5. Sept. 2012

Anwesend: Ole Schwettmann, Thomas Mayer, Andrew Reitemeier, Gerrit Becker, Jan-Henner Wurmbach (Protokoll)

Gäste: Hans-Herbert Mühlmann, Tim Weber

Beginn: 19:15

TOP 1. Begrüßung

TOP 2. Festlegung des Protokollführers

Jan-Henner Wurmbach

TOP 3. Beschluss der Tagesordnung

Wie im Pad <https://osterholz.piratenpad.de/vorstandssitzung> aufgestellt

TOP 4. Anträge

TOP 4.1 Umlaufbeschlüsse (Ole)

### Antragstext:

„Ich beantrage, dass die Vorstands GO an geeigneter Stelle um folgenden Text erweitert wird: Entscheidungen von geringer Tragweite, die der Vorstand entscheiden kann, dürfen sofort untereinander per Email als Umlaufbeschluss entschieden werden. Sollte ein Vorstandsmitglied damit nicht einverstanden sein, wird der Beschluß bei der ordentlichen Vorstandssitzung getroffen.“

### Begründung:

So können wir zum Beispiel schneller über die Aufnahme eines neuen Mitgliedes entscheiden und müssen nicht bis zur nächsten Vorstandssitzung warten,“

### Diskussion:

Gerrit: Was passiert wenn einer nicht reagiert?

Ole: Enthaltung – keine Gegenstimme. „NEIN“ bedeutet: Wird auf der nächsten Vorstandssitzung behandelt.

Gewünscht wird eine Textänderung:

Angefügt wird: Länger als 3 Tage keine Reaktion gilt als Enthaltung.

Mit der Änderungen angenommen bei 5x Ja, 0 Enthaltung, 0 Gegenstimmen.

TOP 4.2 Übertragung der Mitgliederverwaltung an den Schatzmeister (Ole)

### Antragstext:

„Ich beantrage folgende Änderung in der Vorstands-GO §9 Aufgaben der Vorstandsmitglieder:

Schatzmeister - Der Schatzmeister ist verantwortlich für die Führung der finanziellen Mittel des Kreisverbandes Piratenpartei Osterholz und verwaltet die Mitgliedsdaten.

Begründung: die Übergabe erfolgt auf eigenen Wunsch von Gerrit und Thomas“

Kurze Diskussion ohne wesentliche Einwände

Angenommen mit 5x Ja, 0 Enthaltung, 0 Gegenstimmen.

#### TOP 4.3 Übertragung der Domain auf den KV (Ole)

##### Antragstext:

„Ich beantrage, dass die Domain auf meinen Namen weiterläuft. Die Übergabe gestaltet sich mindestens genauso aufwändig wie letztes Mal. Einige Whois Abfragen bei anderen Seiten von Kreisverbänden belegen, dass es auch üblich ist, die Domain in Privatbesitz zu lassen. Oft ist sogar der Serviceport zu:

The DENIC whois service on port 43 never discloses any information concerning % the domain holder/administrative contact

Ferner kann ich eine Sachspende einreichen, die der Parteifinanzierung zu Gute kommt.

Ich bitte den Vorstand um Zustimmung.“

Auf der ersten Vorstandssitzung wurde beschlossen, dass die Domain an den KV übertragen werden soll. Nach Diskussion zieht Ole den Antrag zurück.

#### TOP 4.4 Bestellung von Einkaufswagenchips.

Menge 200 Stück. Preis/Stück 8Cent. Gesamt Ausgabe: 16€ + eventuell Porto (Gerrit)  
Bestellung von Werbematerial für Wahlkampf etc. zur Zeit läuft eine Sammelbestellung. Bei einer einzel Bestellung wird der Preis vermutlich deutlich höher sein.

Diskussion ergibt ein Preislimit von 20€ + Versand

Angenommen mit 5x Ja, 0 Enthaltung, 0 Gegenstimmen

#### TOP 5. nächste Vorstandssitzung

Abstimmung ergibt als Termin **7. November 2012**

Nach den Herbstferien.

#### TOP 6. Sonstiges

Thomas gibt zu bedenken, ob er als 2. Vorstandsvorsitzender richtig ist, wenn wir uns nicht in der kommunalen Politik engagieren.

Er mahnt an, dass wir die lokalen Ratssitzungen nutzen, und über die Themen zu informieren, die die Bürger vor Ort interessieren.

Viel Zustimmung, aber auch die Bemerkung, dass die Themen mit dem „piratigen Flair“ oft nicht aus der Kommunalpolitik sind.

Tim schlägt als Thema, was piratig ist aber direkt in den Kommunalen Bereich zielt (neben der Transparenzsatzung, die wir schon verfolgen) einen Bürgerhaushalt vor.

Als nächstes Stammtischthema (19.09.2012, Restaurant „Lagune“, Schwanewede) ist schon das Thema „BGE“ terminiert. Das ist ein Landes/Bundesthema, aber erstens zentral, zweitens schon in Vorbereitung und per PM verbreitet.

In Heilshorn (10.10.2012, „Das weisse Haus“, Sandbergweg 1m OHZ-Heilshorn) kann dann ein kommunaleres Thema bearbeitet werden: Tim spricht über „Mehr Bürgerbeteiligung in der Politik“.

#### 6.1 Rücktritt von Herbert Mühlmann

Herbert Mühlmann wird nach seinem Rücktritt aus der Vorstandsarbeit verabschiedet. Seine weitere Mitarbeit im KV wird ausdrücklich begrüßt.

#### Antrag: Anschreiben an inaktive Mitglieder

Inaktive, z.T beitrags säumige Mitglieder sollen möglichst sanft und unaufdringlich an ihre Mitgliedschaft erinnert werden.

Herbert erklärt sich bereit einen Briefentwurf im Pad zu machen. Nach einer evtl.

Überarbeitung wird Gerrit den Versand übernehmen. Gerrit hofft, bis dahin alle restlichen Formalien der Übergabe der Mitgliederverwaltung gemeistert zu haben.

Den Briefen soll der „Neupiraten-Flyer“ beigelegt werden.

#### Antrag: Bei der Kreis-Mitgliederversammlung muss ein Geldbetrag zur Verfügung des Vorstandes (§10 Abs. 3 Satzung) bestimmt werden.

Es wurde einfach vergessen, dies in die ergangene Einladung zur KMV aufzunehmen.

Als Vorschlag für die Zukunft wird diskutiert, dass die KMV einen Haushalt aufstellt, den der Vorstand verwaltet. Diskussion ergibt, dass das erst ab nächstes Jahr (Satzungsänderung auf der KMV nur als ordnungsgemässer Tagesordnungspunkt) wirklich rechtssicher zu machen ist.

Dieses Jahr müssen wir mit unserem jetzigen System auskommen.

Die nächste KMV wird perspektivisch für Februar/März, also Nach der Wahl in NDS, stattfinden.

Tagesordnungsergänzungsantrag für die KMV:

„Der Betrag lt. §10 Abs. 3, über den der Vorstand verfügen darf beträgt 300€“

Abstimmung: Angenommen mit 4:0:1